

Bewerbungsformular - Artist-in-Residence Stipendium

B 1/2

Bitte lesen Sie zunächst die **Hinweise**.

Es empfiehlt sich, Ihre Angaben offline vorzubereiten und sie dann in PDF-Form per Email abzusenden. Arbeitsproben können in digitaler Form auf Englisch oder Deutsch eingereicht werden. Dies ist besonders bei nicht vorhandener Web-Präsenz ratsam.

Das Stipendium erfolgt auf Basis der dann geltenden Corona-Verordnung des Landes Brandenburg. Seit dem 15.11.2021 gilt bis auf Weiteres die 2G-Regelung, d.h. nur Geimpfte und Genesene mit Nachweis können ein Stipendium vor Ort absolvieren.

Informationen zum Stipendium

Bildende Kunst - Einzelstipendium - Zeitraum 1.9. - 30.11.2022

Angaben zur Person der Bewerberin / des Bewerbers

Anrede Akad. Titel

Vorname Nachname

Geburtsdatum Geburtsort

Nationalität

Straße + Hausnummer

PLZ + Ort Land

Telefon

E-Mail

Website

Bewerbungsformular - Artist-in-Residence Stipendium

B 2/2

Biografische Angaben der Bewerberin/ des Bewerbers

(bitte ein PDF für a. b. c. erstellen)

- a. Biografie (Fließtext ohne Formatierungen, max. 1.500 Zeichen inkl. Leerzeichen, keinen tabellarischen Lebenslauf)
- b. Publikationen - Ausstellungen - Werkverzeichnis
- c. Preise - Auszeichnungen – Stipendien

Mein Arbeitsvorhaben

(bitte ein PDF für d. und e. erstellen)

- d. Kurze Projektbeschreibung (max. 850 Zeichen inkl. Leerzeichen)
- e. Detaillierte Projektbeschreibung (max. 10.000 Zeichen inkl. Leerzeichen)

Datenschutz

Die Datenschutzerklärung der audan kunststiftung finden Sie auf ihrer Website. Alle Daten werden ausschließlich für den Bewerbungsprozess verwendet.

Datum Unterschrift

Diese Formularseite bitte ausdrucken, unterschreiben und einscannen.

Bitte senden Sie Ihre Bewerbung mit dem Betreff „Artist-in-Residence“ per Email an die audan kunststiftung. Teilen Sie diese bei großen Datenmengen auf maximal drei Emails mit PDF-Dateien auf. Bitte prüfen Sie vor dem Absenden Ihrer Bewerbung, ob die von Ihnen angegebenen Links im PDF zu den Arbeitsproben funktionieren.

Nach dem Absenden ihrer Bewerbung erhalten Sie eine Eingangsbestätigung von der audan kunststiftung Berlin.

Ihre Bewerbung kann nur bis 15.04.2022, 23:59 Uhr MESZ abgeschickt werden. Nur vollständige Bewerbungen werden berücksichtigt.

Application Form - Artist-in-Residence Scholarship

B 1/2

Please read the **Hints** first.

It is advisable to prepare your details offline and then email them in PDF format. Work samples can be submitted in digital form in English or German. This is particularly advisable if you do not have a web presence.

The scholarship is based on the then valid Corona Regulation of the State of Brandenburg. Since 15.11.2021, the 2G regulation applies until further notice, i.e. only vaccinated and recovered persons with proof can complete a scholarship on site.

Scholarship Information

Fine Arts - Individual Scholarship - Period 1.9. - 30.11.2022

Personal details of the applicant

Salutation Academic title

First name Surname

Date of birth Place of birth

Nationality

Street + house number

Postcode + City Country

Phone

E-mail

Website

Application Form - Artist-in-Residence Scholarship

B 2/2

Biographical details of the applicant (please create a PDF with a. b. c.)

- a. Biography (continuous text without formatting, max. 1.500 characters incl. spaces, no curriculum vitae in table form)
- b. Publications - exhibitions - catalogue raisonné
- c. Prizes - Awards – Scholarships

My work project (please create a PDF with d. and e.)

- d. Short project description (max. 850 characters incl. Spaces)
- e. Detailed project description (max. 10,000 characters incl. spaces)

Data protection

The privacy policy of the audan kunststiftung can be found on its website.
All data will be used exclusively for the application process.

Date Signature

(please print, sign and scan this page)

Please send your application with the subject "Artist-in-Residence" by email to the audan kunststiftung. In case of large amounts of data, please divide it into a maximum of three emails with PDF files. Before sending your application, please check whether the links to the work samples you have provided in the PDF are functioning.

After sending your application, you will receive a confirmation from the audan kunststiftung Berlin.

Your application can only be sent until April 15th 2022, 23:59 CEST.

Only complete applications will be considered.